El ministro de Trabajo aronunció un discurso en la inauguración del curso de la Escuela Social de Madrid

«Las revoluciones, como la vida, no eligen el camino, porque el futuro no puede saberse»

Madrid 11. — Anteanoche i a las siete y media se inauguró un curso en la Escuela So cial de Madrid en el salón de actos de la Delegación Provin actos de la Delegación Provincial de Educación, bajo la presidencia del ministro de Trabajo, subsecretarios de Justicia y Trabajo general Bermu dez Girón delegado Nacional de Sindicatos gobernador civil y jefe provincial de Mominiento Maldade y otras autorimiento Maldade y otras autorial de Sindicatos gobernador civil y jefe provincial de Mominiento Maldade y otras autorial de Sindicatos de

vil y Jere provincial de: Mo-vimiento. Alcalde y otras au-toridades y jerarquias. El secretario de la Escue-la leyó una memoria del curso anterior, El director de la Es-cuela camarada Aguilar dirigió unas palabras

El ministro de Trabajo, ca-marada J'roc procedió al reparto de diplomas y premios a los alumnos más aventaja-dos y a continuación pronunció un discurso diciendo entre otras cosas: "En t 'as las "" presas de la vida hay una ho ra inmóv . en la que se arrian todas las banderas de la esra inmóv. en la catodas las banderas de la estodas las banderas de la estodas las banderas de la estoda peranza. Esta situación 28 la del Ejército, general Asensio del Ejército, general Asensio del Ejército, general Asensio del Ejército del Ejército del Escuela de Aplicación a la Caballería de Equitación del Ejército y Aplicación a la Artillería. peligro de esta, jornadas frias no pueda evitarse con desbor-damientos de pasion

Las revoluciones como la vida no eligen el camino pore. Una procesión de inpomde ables nos acompaña en nuestra senda y está en nesotros el alir de 10, malos pasos pero o siempre el prevenirlos; por (Pasa a la tercera página)

Fueron recibidos por 10s directores de 10s citados centros.

El ministro saludó a 10, pro aquellos reciben y recorrió 1as fesores, jefes y oficiales que instalaciones del edificio. — se hallaban formados y después CIFRA. que el futuro no puede saber-se. Una procesión de inpomde rables nos acompaña en nues-tra senda y está en nesotros el salir de 10, malos pasos pero no siempre el prevenirlos; por



ministro del Ejército visita varias

Madrid, 11. - El ministro recorrió las dependencias de

DIARIO DE LA MANANA GRAFICO

Centa, Viernes 12 de Noviembre de 1943 Año X - Núm. 2.815

GRAVES INCIDENTES

El Comité de Argel anula la Constitución del país y destituye al Gobierno

Beirut, ocupado por las fuerzas degaullistas. - El primer ministro libanés ha resultado herido, - En el sur del país estalla la rebeldía

desconocido el primer minis-tro del Libano y otros miem bros del gabinete según infor

la Escuela; presenció los ejer

Beirut 12. (3 madrugada) Después de la detención de las personalidades libanas, el alto comisario degaullista, Jan Helleu, ha recibido instruccio nes del Comité de Argel, por las que se anula la Constitución del Libano y se crdena la destitución del Gobierno. La Jefatura del nuevo gobierno del Libano se ha confiado a la Escuela; presencio los ejercicios de equitación asistió a
la conferencia teórica que diariamente se dá a los alumnos
y presenció los ejercicios de
tiro de los morteros, en coordinación con los servicios de
trasnmisión y pruebas de anti-Emile Edde.

Se ha disuelto también el Parlamento y se han anuncia do nuevas elecciones.

Jaffa 12. (3 madrugada). Después de la ocupación de Beirut por la tropas degau-llistas, han ocurrido graves incidentes en 1a capita- del Li-

bano.
Según una información de la radio "Cercano Oriente Jaffa" el ministro presidente del Líbano Riad el Solh ha resultado herido al ser detenido por

los negros senegaleses. Los habitantes de la ciudad han destruído cuatro tanques degaullistas y han atacado vio lentamente a los franceses.

El Libano meridional se ha rebelado.

Las comunicaciones telefóni cas y telegráficas, entre la ca pital y las provincias han si-do interrumpidas.

El patriarca de los maronitas, monseñor Arida, así como el Gran Mufti del Libano Je

El Cairo, Han sido deteni maciones recibidas en El Cairo, ricano Woodworth y han solidos y concucidos a un destino — EFE. ricana.

Según informaciones facilitadas por la misma emisora, han llegado a las manos las

tropas inglesas y degaullistas.
La radio de Bagdad, por su
parte, manifiesta que aún el
jueves al mediodía hubo tiroteo en las calles de Beirut.

TRANSOCEAN.

Washington, 11. — La Fren sa norteamericana dedica aten sa norteamericana dedica aten ción preferente al acuerdo adoptado por la Cámara de di-putados del Libano la cual proclamó el derecho de esta región a gozar de la completa soberanía independiente del protectorado francés. La acti-tud de la Cámara de los di-putados libaneses se funda-menta en la promesa pública que hizo en Siria el general. Catroux en 1942 cuando el ge-neral De Gaulle atacó a tas neral De Gaulle atacó a tas fuerzas del mariscal Petain. Catroux ofreció en aquella oca sión la independencia a Si-

Las informacione, de Egipto dicen que se han extremado las precauciones en Siria. Se ha implantado además una se verisima censura de Prensa.-

noroeste d se ha desmoronado el ataque

Iba acompañado del director general de Enseñanza Militar,

En Chernigof y al noroeste de Smolensko se están librando formidables batallas

Cuartel del Fuhrer 11. — centro de la brecha por el Comunicado alemán. — En la región de Kiev 105 bolcheviques han proseguido sus ataques con fuerzas superiores en número.

Al oeste de la ciudad de Kiev nuestras tropas están em peñadas en dura lucha defen siva con un enemigo que avan za. En cambio, al suroeste de la capital de Ucrania el ataque soviético se ha desmorcha do con sangrientas pérdidas pa ra el adversario.

Nuestres contraataques han rreno muy reducido.

Continua la batalla.

Un scio Cuerpo de Ejérci to alemán destruyó 18 tanques e inutilizo a otros 31.

Nuestras fuerzas aniquilaron a cuantos destacamentos de caballería rusa intentaron acercarse a sus posiciones du-rante todo el día de ayer.

Se libraron encarnizados combates al Noroeste de Smolensko con tropas de refresco enemigas. Continúa 1a batalla en este sector.

zar nuestras posiciones en el nes publicadas habían sido

tinúa la lucha por la posesión abierta.

Las tropas alemanas contra del Volturno defendiendose nuestras tropas contra los representados com parte atacaron al sur de Nevel nuestras tropas contra los representados asaltos de poderosas fuerzas norteamericanas. En el curso de encarnizados combanada por el exito.

(Pasa a la tercera página.) de cotas do ainantes al oeste

inglés de Asuntos Exteriores, Eden, su anunciada declaración en los Comunes

ganado terreno a posar de la encarnizada resistencia opues "La asociación anglo-norteamericana-soviética, está ta por el enomigo. Al noroeste de Chernigo el enemigo intentó romper nuestro frente mediante el empleo en masa de artillería petada y varias de Auntos Exteriores, Eden, ha de artillería petada y varias de Auntos Exteriores, Eden, ha de Auntos Exteriores, exteriores,

divisiones acorazadas en un te hecho hoy su anunciada declaración en la Cámara de los

Reinaba gran expectación en tre 10s miembros de 1a Cama-

La tribuna diplomática esta ba ocupada por numerosos em bajadores. En la tribuna del público figuraban el general Smut y las señoras de Churchill y de Eden.

El ministro fué recibido con aclamaciones al entrar en la Cámara.

Comenzó diciendo que el resultado de la conferencia de En la región de Nevel el Moscú había levantado sus es-enemigo intentó en vano for peranzas y que las declaracio-

nuevos.

"Al recordar los quince días que hemos pasado trabajando en Moscú — dijo — puedo afir mar con entera seguridad que esta labor ha dado nuevo ca-1or y nueva confianza a nuestras relaciones con nuestros amigos norteamericanos y soviéticos. Los resultados positivos de la conferencia me parecen bastante tangibles.

Raras veces he actuado bajo pruebas de paciencia, habilidad y buen juicio, como las demostrada por Moloter.

Los éxitos que obtuvimos se deben en gran parte a su masido nera de desarrollar c1 orden de1

gura de Hull y a continuación dice que el resuitado de nuestras discusiones respecto a 1as decisiones militares no podrá darse a conocer en público, si no a medida de su desarrollo y a expensas dei enemigo común. Empero estoy seguro que este desarrollo será en general satisfactorio. No hubo tendencia en ningún delegado para eludir cualquiera dificultad o una presidencia que diera más cuestiones de importancia que se planeaban en los debates militares.

Se refiere después a 1a dec1a ración de las cuatro poten-cias, y dice que no podría ha

(Pasa a la página quinta.)

El Dr. Modrego expresa su pesar al Santo Padre por el bombardeo del

Barcelona 11. — El obispo de la diócesis, doctor Modrego, ha cursado el siguiente telegra ma al Nuncio de Su Santidad: "Dignese transmitir a Su Santridad mi acerbo color y el de mis diocesanos por el bombar-deo de la Ciudad del Vatica-

Afectuosos saludos, obispo de Barcelona".—CIFRA.

Roosevelt conferenció con el secretario de Estado, Cerdell Hull

Wáshington, 11.—Roose-vel conferenció durante dos horas con el secretario de Estado Cordell Hull, en la Casa Blanca.

Es la primera entrevista de Cordell Hull con Roosevelt, después de su regreso de Moscú.

Se cree que entre las cuestiones tratadas se halla el proyecto de una reunión próxima de Churchill-Roosevel-Stalin .- EFE.

Sesión continua desde las 5. La gran producción ,ue tiene por titulo:

Mujeres en la guerra

Un film apasionante basado én las chiermeras de guerra Según da expelente obra da éxito mundial de DORIS AN-DERSON levada a 12 mantalla de una manera perfecta: y ma ravillosamente nterorejada por ELSIE JAMIS WENDY BA-RRIE, PATRICK KNOW ES y

MAE CLARKE No deje de ver este interesante film hoy en APOLO.

El sábado grandioso estreno en español:

MATRIMONIO ORIGINAL por CAROLE LOMBARD ROBERT MONTGOMERY

SANTORAL PARA BUY. --12 de noviembre, viernes. — San Martin Papa y martir. — Al Papa Taodoro sucedió en la silla Pontincia San Martin, que fue apresado en Roma al convocar un Concilio en el que condenaba a los Monotelitas. Por orden de Heraclio y Constania fué llevado a Constan-tinopia, y murió de agotamien to en 655.

SALVE, — Mañana a las sie te de la tarde, después del re-zo del Santo Rosario y del ejercicio del mes de Animas se cantara en el Sán. rio de Nuestra Patrona la Santisima Virgen de Africa una Salve, como es costumbre todos los

CULTOS. -Siguen celebran dose en la parroquia de los Re medios y en la iglesia de San Francisco (Padres Agustinos) los cultos en sufragio de las benditas Ani n's del Furgatorio. En la primera a la siete
de la tavde y en la segunda
a las siete y treinta.
VIGILIA. — En la noche de
mañana sáoado cel tre el tur

no primero de la Sección Adoradora Nochana su Vigilia del mes actual, lando comienzo a las 22 horas Tendrá lugar en las 22 horas de Santo Marío la parroquie de Santa Maria de los Remedios.

PIA UNION DE LAS MARIAS DE LOS SAGRARIOS CALVA-RIOS. — Mañana sábado tendrá lugar en la capilla de las Reverendas Madres Adoratrices el dia del Retiro Espiritual de esta Pia Unión con Ejercicios, que darán comienzo por la mañana a las 8 y por tarde a 1as 16'30.

Ayuntamiento de Ceuta NEGOCIADO DE ABASTOS RACIONAMIENTO

Por el presente se cita a todos los señores comerciantes de ultramarinos, comestibles y abacerias, para que en el dia de hoy, en horas hábiles de oficina, se pasen por este Negociado, para recoger cupón de articulo sujeto a racionamiento.

Ceuta, 12 de noviembre de 1943,

EL ALCALDE José Vidal Fernindez os productos americanos de belleza

"MARTENS"

LOS ENCONTRARA SOLO

«Perfumeria Vicente Martínez». - P. Almina,

FOLLETOS

Avuntamiento de Ceuta

EL ALCADE DE ESTA CIU-DAD.

HACE SABER: Que en cun plimiento de lo que disuone el artículo 73 del Reglamen to provisionel de movilización militar del Ejército, fecha 7 de abril de 1932, todos los pro pietarios de cabezas de gana-do caballar, mular asmal y bo vino y los de carruajes, auto-móviles biguletas y motocicle móviles, bicicletas y motocicle tas, deberán presentarse por sí o debidamente representa-dos antes del dia 15 de dictem bre próximo en el Negociado de Estadística de este Ayuntamiento, durante las horas habiles de oficina para mscribir los suyos en las listas del cen so correspondiente al año 1943-44; advirtiéndose, en evi tación de confusiones, que el haber recibido la hoja provi-sional de requisición, no les exime de volver a hacerlo en el aludido Censo toda vez que las nuevas inscripciones corres-ponden a los censos del año 1943-44.

La formación e este Censo no tiene por objeto la imposi-ción de arbitros impuestos ni gabelas de ninguna especie si no la necasidad imperiosa de ilever una estadística exacta de dichos de dichos semovientes y vehículos a los efectos de requi-sición mili-ar, con las garan tías establecidas en el articu-lo 71 del expresado Reglamen to y los que no se presenten a hacer la inscripción de su ganado carruajes o automóviles en la, listas del Censo o cometan falsedades, serán sometidos a la requisición, si hu biese lugar a ella, sin derecho a indemnización alguna y admás sancio lados con multas de veintigado a quinteres po de veinticinco a quinientas pa setas graduables esgún la cédu-

Lo que se hace público pa-ra general conocimiento. Ceuta 9 de noviembre de 1943.

José Vidal Fernández

CERAMICA DE LOS CASTILLEJOS

Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macisos Servicio directo a pie

de obra DEPOSITO

Calve Sotele n.º 20 Tl.403

Anuncie en EL FARO Diario de la mañana

La casa de modas LACORZAN"

de Madrid

a su regreso para la Península, liquidará su maravillosa colección de vestidos de invierno y abrigos en el

HOTEL ATLANTE los dias 11 y 12

Noticias varias

VIAJERO

Marchó a Antequera a incorporarse a su nuevo destino el inspector de Policia don Juan González Revilla.

Espectáculos

LA DUQUESA CHIRUCA

Dice un antiguo refrán "que nunca segundas partes fueron buenas" y así como el autor del refran se equivocó, lo mis mo ha ocurrido con la obra estrenada anoche en el colisco de la calle de Padilla por la compañía de Fifi Morano. Esta segunda parte de "Chi-

ruca", no mejora a la primera pero tampoco desmerece de

De tipo melodramático tiene muchas escenas y situaciones en las que se vé la maes-tria de Torrado en el movimiento de 10s personajes

la escena y en las que el pú-blico entra de lleno. Muy bien, magnificamente bien Laura Moya en su papel difícil de Duquesa a la que el público dedicó un nutrido prolongado aplauso en un magnifico mutis, pletórico de naturalidad.

Acertados y discretos el res. to de la compañía y Fifi Morano quizás poco gallega en cuanto a dicción, pero magni-

plia sala, muy satisfecho.

Laguia,

"Mujeres en 1a guerra". (E1-sie Jamis, Wendy Barrie, Mae Clarke).

Si, Probablemente el direc-tor Auer, habrá logrado cum plir el encargo que le confia ra la casa productora: exalta ción de las enfermeras británicas de guerra a través de unas escenas bélicas.

El objetivo está logrado. Se ha conseguido, aunque sea en detrimento de la brillantez de la película estrenada ayer en el "Apolo" que el espectador salga admirado del arrojo y estoicismo de unas mujeres dicadas a una humana misión; Diremos, ante todo que se ha exagerado un poco el valor in domable de las enfermeras que resulta desproporcionado.

La producción es a veces mo nótona, Sin duda alguna. 10 mejor de ella es 1a interpretación. El más profano puede dar se cuenta de que el barco bom bardeado es una mala maque ta, que constituye ya de por un serio ob táculo para sugerir al critico un abjetivo favorable y encomiástico en cuanto se refiere a la presen tación de "Mujeres en la gue-

J. DELGADO.

你会会会会会会会会会会会会会会会会会会会会 Anunciese en EL FARO

Descarrilamiento de un tren mixto en Santander

Dos muertos y doce heridos

Santander 11. — Dos muer tos y doce heridos han resul-tado en el descarrilamiento del tren mixto, procedente de Madrid.

El accidente ocurrió en el kilómetro 460 de la linea del Norte por rotura de las ilan-tas de las ruedas delanteras de un vagón de tercera class en el que viajaban 00 perso-

Quedaron fuera de 1a via 13 vagones.

El maquinista consiguió pa rar el tren en uno, 25 metros.
Resultó muerta Asunción
Ruiz, de Bodalla de Vilomar
(Burgos) la que nor vez pri
mera montaba en tren para ir
a ver un hijo suyo que se halla prestando servicio militar en Torrelavega; y Angel Mora Herrero, guardaagujas de la estacion de Guersico, que iba como viajero. — CIFRA.

Por orden del Caudillo va a ser ensanchado el tunel de Viella

Barcelona, 11. — Comuni-can del Valle de Arán que se tienen noticias de que el Gobierno del Caudillo ha consig cuanto a dicción, pero magnifica de expresión sabiendo poner toda la dulzura y sentimiento que es la característica de la bella Galicia.

La escena muy bien cuidada y el público que llenó la amplia sala muy satisfecho.

el vecindario que agradece los desvelos del Caudillo por resol ver el problema de las comuni caciones del Valle de Aran con el resto de España, que quedan interrunpidas durante la ma-yor parte del año debiendo abastecerse el vecindario por Francia.

La obra quedará terminada de a finales de 1.943, -CIFRA

EXITO de la compañía de Co. media moderna: En funciones de tarde y no-

FIFI MORANO

Primer actor cómico ALVARO Portes; galán RAFAEL FUS. TER.

ULTIMA DE ABONO

con el último ESTRENO de Adolfo Torrado, la graciosisi ma comedia

La señorita Pigmalión

Hoy despedida de la Compa

Mañana grandioso aconteci miento cinematográfico.



TURONE POWER LORETTA YOUNG NNABELLA

፟፟ቝ፟ቝቝቝቝቝቝቝቝቝቝቝቝቝቝቝቝቝዾቝቝቝ Conmemorando un aniversario

Estambul. 11. — Turquia conmemora hoy el 7 ariversa rio de la muerte de Kemal Ataturk. Las banderas ondean à media asta. — EFE.

dor de Alemania von Papen ha depositado una corona de flores en la tumba de Kemal Ataturk, con motivo del quin to aniversario de la muerte del fundador de lueva Turquía en nombre de Alemania y sus aliados. El acto se des arrolló en presencia del embajador del Japón, de los ministros de Rumania, Hungria y Finlandia y del ereargado de Negocios de Bulgaria. flores en la tumba de Kemal EFE

NUNCIOS BREVES

larifa: 20 céntimos por palabra sin limitación 18888 compras y ventas

Ningún articulo usado podrá venderse, segua lo dispueste en la legislación vigente, a mayer precio del 80 par cienta del señalado en la tasa

VENDO buro americano y baúl ramaño grande. Razón esta Administración.

VENDO extenso surtido herramental, taller mecanica, tor nos y otros varios. Razón en esta Administración.

COMPRO, vendo y cambio mádesde 500 pesetas, Razón Queipo de Llano, 2 VENDO varios muebles. Teniente Arrabal.

RIQUITERS

CEDO habitación amueblada. Garcia 12.

SE PINTAN a Duego toda clare de objetos. Sánchez, Fa-lange 23. Paléfono 242

NECESITASE cocinera previo informes. Su 1do 100 pesetas. Razón: Calvo Sotelo, 58 pri-

quinas de escribir. Maquinas SE NECESITA sirviento. Plaza Africa 12 (azotea), Tenien je Dolgado. EDITORIAL -

Fecunda tarea social

La apertura del curso en la Escuela Social de Madrid, presidida por el ministro de Trabajo, camarada Girón, ha sido una nueva prueba de la constante y eficaz atención que el nuevo Estado español dedica a los problemas sociales y una ocasión más para que la recta política de intención falangista reafirme su línea clara y segura de suprema orientación nacional. Ha habido en las palabras solemnes del camarada Girón, meditado propósito de poner de relieve que toda la obra inmensa de nuestro Movimiento, no es más que el an-helo de lograr la grandeza y la libertad de España que no puede estar a merced de las nterpretaciones rencorosas de 10s que se creen con derecho definir deberes que ellos no

fueron capaces de cumplir. El nuevo Estado sirve idea-les de Patria y trabajo y justicia en un clima de espiritual hermandad compatible con 1egítimas aspiraciones de todos los que sienten a España, por encima de todo egoismo indi-

Ha expresado su fé en 1a juventud y señalado que en las horas de duda, no hay más se-gura meta de luminosa reafirmación en el camino emprendido, que mirar el entusiasmo de esas almas jóvenes, plenas de ilusión que constituyen hoy

la vanguardia de nuestro Movimiento y 1a seguridad en e1 mañana de que los principios eternos que proclamamos co-mo norma y como forma de ser, no serán jamás traicionados ni adulterados, porque los alielnta y ampara el calor he-róico de la juventud que es

hoy la mejor garantia nuestros ideales.

(Viene de la primera página.) eso este instante peligroso en su frialdad y en la incertidum bre de su situación debe encon

trarnos tan serenos que vea-

mos claro y querer domi-

nar el error con estridencias

de pasión, con esfuerzos deses-perados solo iba a llevarnos al más estéril de los agota-

tunidad de estas consideracio-

nes dirigidas a los camaradas

de la Escuela Social y de la Escuela de Capacitación y ase

gura que con frecuencia lo que

pasa más inadvertido es 10

dental frase de Franco: "Po-co o nada me interesaria ven

cer si en ello no va el conven-

La consideración más des-

preciativa puede hacerse sobre

1as victorias de superficie. Es

muy frecuente que nuestros

enemigos nos presenten como

representantes de una barbarie

Hace des acar la transcen

más transcendente.

Se refiere después à la opor

mientos.

individuales.

Para ellos, dice Girón, la Sociedad debe organizarse con holgura tal que permita un más amplio juego de individualismo en todo aquello que su propio individualismo lleva ventaja sobre ei · · 10s de-

Con una situación así es posi ble someter a su poderío con-tra toda justicia una legión de hermanos cuya debilidad les hace imposible defenderse por sí mismos. Y esto no es un régimen autoritario? ¿Para quién? ¿Es que no es fuerza coactiva del poder económico la que obliga a vivir una su misión injusta que quistera evadirse?

En cambio si el Estado actúa activamente para evitar el desbordamiento de los débiles, si en el servicio de la concepción cristiana escrita en el mandamiento divino, impone condiciones de paz sobre el disconforme con la 'órmula de justicia, el régimen no es libre El Estado es cutoritorio de eva A continuación se refiere a bre.El Estado es autoritario.¿Pa rada Girón. — CIFRA. manamanaman manamanaman manamanaman

de Trabajo Economía

AGRICO

Son numerosos los factores

Para que el rendimiento de

que intervienen en esta impor

tante rama de la Agricultu-

los productos del campo com pensen no solo los esfuerzos

realizados por el agricultor, sino también los asslos que a priori han de realizarse hasta conseguir ver en la tierra el

resultado de toda la labor, es

10s productos tenga mercado

cuando el producto agricola no puede ser conservado du-

ramte bastante tiempo para

que de una manera paulatina

se consuma, sino que se nece-

sidad se hace apremiante, cuan

do estos productos tienen una

duración limitada y su inutili

zación para el consumo es in-

Desde que se hace la vendimia,

hasta el momento de ser ser-

vida en 1a mesa, no puede transcurrir mucho tiempo. La

uva se seca, fermenta y enton

Almeria es una región es.

Tal es el caso de la uva

Esta necesidad se agiganta,

condición indispensable que

que los consuma.

mediata.

de nuestras vanguardias.

libertad de 10_s hombres. ¡Viva Franco, Arriba España!
Terminado el discurso se cantó el "Cara al Sol" dando

hogares de tristeza llevándoles pan, libertándoles de una servidumbre, sometiendo a todos por igual a una obediencia y no afloja ligaduras dolorosas que atan vidas limpiando co-

razones de rencor?

Lo que sucede es que nos hemos acostumbrado a consi-derar como normal por haber vivido mucho tiempo en gran esclavitud.

Habla después de los alum nos de la Escuela y dice que todos estos camaçadas alumnos deben ser reclutas nuevos

Cuando tantos d'idan ante la amenaza enemiga, ellos son la primera reserva que ha de dar garantía de la solidez de nuestras lineas bajo el signo de una justicia inspirada en el evangello de Cristo. El ha de presidir el estado nuevo de la

Cordell Hull ha regresado Washington

Cordell Washington. 11 Hull, secretario de Estado de 10s Estados Unidos ha llegado a esta capital a su regreso de Moscú, siendo recibido por Roc sevelt y otras personalidades.

de

Londres, 11. - Se espera que un libro blanco sobre el funcionamiento de la ley de Préstamo y Arriendo será pre-sentado al Parlamento britá nico en el día de hoy y simultáneamente Roosevelt ha-rá en el Congreso una decia ración en el mismo sentido....

Londres, 11. — El Libro Blan co publicado hoy respecte a la Ley de Préstamos y Arriendos dice que el Reino Unido ha pa gado este año 2.250 millones de libras esterlinas más que las que él ha recibido de las demás naciones unidas.—EFE

Osio, 11. — En un discurso el ministro de instrucción Pú blica, Culton, ha declarado que la Europa civilizada ne cesita la victoria total contra el boldhevismo. Refiriéndose la politica interior el mi nistro puso de relieve la y la voluntad inquebrantable que anima al movimiento no ruego. — EFE.

saber que se realizan prepara Anúnciese en EL FARO

tivos para un encuentro Roo sevelt-Churchill-Stalin asi co mo que las conversaciones que celebró últimameste el presi dente americano con los generalles Marshall y Arnold, al mirante Knox y coronel Knox, que son los principales conse-jeros militares de Roosevelt, están relacionadas con esta conferencia eventual. -- EFE. annumummummana

Ataque al centro ferro viario de Modane

Londres, 11 -- El Ministerio del Aire comunica:

"Nuestros bombarderos han realizado un intenso ataque contra el centro ferroviario de Modane ciudad fronteriza fran cesa próxima a la entrada del tunel de Mont Cenis.

Aparatos "Mosquitos" ataca ron los objetivos del Oeste de Alemania.

Nuestros aparatos atacaron 10s aeródromos, objetivos y transportes enemigos del nor te de Francia. — EFE.

de las provincias de Cuipúz-coa, la Rioja Alava y Nava-LAS PALMAS, 11. -- Procedente de América del Sur ha rra.

hecho escala en este puerto, para proveerse de compustible el vapor español "El condado

Siguió viaje a Valencia. El buque conduce a dicho puerto 4.595 sacos de nitrato de Chi-1e.-CIFRA.

-PONTEVEDRA, 11. - Ha comenzado a funcionar en esta ciudad el colegio de ciegos instalado en la magnifica finca adquirida por la organiza-ción nacional de Ciegos.

El colegio es uno de los más completos y modernos de 10s que dispone actualmente la organización. En estos dias están llegando niños ciegos cu yo ingreso y acoplamiento se verificará inmediatamente.

Las clases disponen de mobi liario modernisimo y material adecuado a las distintas enseñanzas. Posee asimismo una espléndida biblioteca in:presa en sistema Braille—CIFRA.

—BARCELONA, 11. — Con motivo de cumplirse hoy el veinticinco aniversario del armistico de la guerra mundial de 1914 a 1918 se ha relebra-do en la capilla francesa una misa en sufragio del alma de los caídos en aquella conflagración.

Presidieron la ceremonia el cónsul general con alto per-sonal del Consulado. CIFRA.

Madrid, 11. — El periodista español Mariano Daranas, ha sido nombrado presidente del Sindicato de Prensa Extranjera en París entidad a 1a que per tecen todos los corresponsales, salvo los alemanes, que tie-

nen la suya propia. — CIFRA. —MADRID, 11.—Esta tarde en la Sala Biosca, se ha celebrado la inauguración privada de la exposición del ilustre ar tista catalán, José Clara.

Al acto ha asistido el director de Bellas Artes y el secre-tario de la Real Academia de San Fernando num rosos académicos, el ministro del Japón y los críticos de arte.

Notabilisimos dibujos y escultura, llenaban el alón.
Todo el conjunto es digno

de la firma del ilustre escultor catalán.—CIFRA.

-PAMPLONA, 11. - Ciento veinticinco mil pesetas han si do distribuídas entre 123 accidentados o viudas y huéfancs

La cantidad corresponde a 10s donativos concedidos por el Ministerio de Trabajo y pro vienen de las sumas sobrantes del servicio de reaseguros.

El acto fué presidido por el obispo gobernadores civ.1 y militar y otras autoridades. Pronunciaron discursos el de

legado provincial de Trabajo y e1 gobernador civil.- CIFRA

—BARCELONA, 11. — Los componentes del grupo artisti co de las Juventudes Hitlerianas efectuaron en la mañana de hoy una excursión per el Tibidabo y parque de Montjuich.

Después visitaron el buque escuela "Baleares" donde está instalada la escuela de flechas navales "José Antonio". Por la tarde ante 10s micrófonos del Departamento de Propaganda de la Delegación Provincial de Educación Popular dieron un

Esta noche saldrán para Va-1encia.—CIFRA.

DEL PARTE ALEMAN

(Viene de la primera página.) tes cuerpo a cuerpo nuestros soldados reconquistaron las co tas, infingiendo sangrientas pérdidas al enemigo.

En los demás sectores del frente solo se registraron en cuentros entre patrullas.

El enemigo perdió ayer 15-aparato_s sobre el Mediterráneo y los territorios ocupados al oeste y un gran hidroavión británico sobre el Atlántico.

Los barcos de patrulla de la flota alemana hundieron una lancha rápida británica

ces no queda más solución que tirarla o algunas veces dedicarla a la fabricación de vina-

pañola eminentemente uvera. Sus campos casi están dedicados a este cultivo, pues las condiciones de su suelo, reúnen excelentes cualidades para ello

y de aqui que los agricultores almerienses, se dediquen con afán a su cultivo y mejoramiento.

Podía argitirse que esos terrenos tendrían aplicación a otra clase de cultivo. : Qué po co conocen de agricultura los que así piensen! Los cultivos y más este que nos ocupa, no se improvisan. El cultivo de la vid no es el de las plantas de huerta de vida efimera, es ne cesario en primer lugar que la tierra sirva para ello y luego que la planta se crie. Y si se cambia el cultivo emplazan do la planta por etra ¿qué ha_ cen 10s labradores, hasta que el nuevo produzca rendimien-to? Y si este da un resultado negativo and supone una to-tal ruína?

De aquí la necesidad de que todos 10s españoles compren-damos el meludible deber ce fijarnos que podemos evitar la ruína de 10s que de sol a sol en verano y resistiendo 1as inclemencias del tiempo en el invierno esperanzados solo a 10 que 1a tierra dé, crian sus productos para que 10s consu man los habitantes de su Patria ya que las condiciones que en la actualidad rodean al mundo impiden su exportación.

Por verdadero egoismo debe mos consumir toda la producción uvera de Almería y tener en cuenta que no nos imponemos un sacrificio, pues al comer uvas proporcionamos nuestro paladar un grato man ar y a nuestro cuerpo un ma nantial de energías.

Doctor Cana Torres

Ha trasladado su consulta de, PIEL VENEREO y SIFILIS de la Plaza de Atrica a Falange Española, numero 63 principal izquierda, (Casa de la Mutua de Ceuta)

Consulta de 4 a 8

Academia de Mecanografía PRECIOS ECONOMICOS Almacén de música

Fernández Benitez

FALANGE ESPAÑOLA, NUMERO 12

Gran taller de reparaciones de máquinas de 80 la sucursal de Tetuán: Luncia 37



¡Giga usted!

Referente a 10 pasado, tenemos en nuestras manos un periódico de León, con un titular a tres columnos que dice así: "La Cult ra gano un rartido que era facil s estuvo a punto de perderle"

Y, entre el texto, he aqui 1a angustiosa narración de 1os pormenores del tercer tanto: "El público empieza a desfilar crayendo que terminará con em pate a dos tantos, pero no es así perque en el iltimo mi nuto debido a 1a briosa reacción leonesa, Hernández se ha ce con la pelota y entre un mar de jugadores lanza un potente disparo".

Ya veis, chicos. Es la pri-mera vez que uno hubiera deseado la paralización del re loj de Gascón dos minutos antes del lamentable suceso

El cronista de León sigue teniendo la palabra: "Se crece el equipo forastero. Los nues tros no hacen nada a derechas. El empata no se hare espe-

Lo triste fué que el des-empate no se retrasó mucho.

En fin. Olvidemos penas 3 vayamos con 10 "que pasará" El Alcoyano es nuestro huesped. He aqui como un sim pático colega nuestro justifi-ca su derrota del domingo: "El partido jugado en el Co-llado fué el peor de los dispu-tados por nuestro conjunto en varias temporadas. El equipo careció en absoluto de entu-siasmo". "Equipo hay sotrado para remontar adversidades, so lo falta que se fortifique su moral..."

Pasado mañana, nada más el estimable conjunto alcoya-no vendrá a Ceuta dispueste a desmentir cuanto de el acaba escribirs

Lo borrarán todo - seann tenemos entendido - con una actuación buenisima.

jAh! Por cierto que, a pro pósito del partido del domin go, corren rumores de que vol verá a ocupar la meta ceuti el antiguo portero Comas. Unos dicen que si y otros que no. Faltan por limar algunas as perezas. Si estas se salvan a lo mejor el equipo ale refor zado con el buen jugador ceutitado desde se el su en jugador ceutitados desde se el su en su el se alejado desde nace tie apo del fútbol activo, pero incorpera do hará tres semanas a los en trenamientos del estadio Mu-

Para más detalles, progra

EL TORRERO CHERRIAN BURELLA RECENTANT IN VSTAZ O A LA TERGERA DIVISION

Mediada la semana, nada más natural que hablar de lo que pasó y de lo que pasará. enconada en todos los grupos

Elche y Eldense, únicos equipos que ganaron los seis encuentros jugados

visión la lucha de todos con-tra todos. Las seis jornadas ce-lebradas han bastado para de mostrárnoslo. Los mejores — ya en conjunto como en clase de juego — se han ido impo-niendo lenta Lero firmemente hasta lograr formar un sec-tor o grupo bien distinto del que integran los débiles y sor prendidos. A la lucha de ahora entre ellos queda reducido el interés del torneo. Es difi cil que los otros, distanciados en mucho, lleguen siquiera a inquietarlos

En el primer grupo tene-mos de nuevo al Palencia en el primer lugar. Un solo pun to le lleva al Vigués, que a su vez, aventaja en dos al Ferrol. El Pontevedra marcha igual que los ferrolanos, a tres puntos ambos del Palen-

Continúa en el segundo el codo a codo entre el Santan-der y el Avilés empatados en cabeza con 10 puntos La yen taja santanderina es notable con respecto al cociente gene ral y por tener que recibir en el Sardinero a su regajoso rival. La Gimnástica burgale sa posee 9 punto, y procura no distanciarse demasiado de san-tanderinos y avilesinos. Por

El Alavés con 11 puntos, lleva las riendas del grupo nú-mero tres. El Erandio el Lo groñes poseen 9 y 8 respectiva mente. Nada resuelto, pues, co

mo en los otros grupos En el cuarto se ha produ cido el primer troplezo del Mallorca, que no obstante, si gue mandando con 10 magnifi cos puntos, seguido ahora del Reus que tiene 8 y del Tarrago na que cue ta con 7. Cualquier descuido podía aún entorpecer la marcha de los isleños, si bien estos tienen una clasifi

cación "posiriva" que sus adversarios para si quisieran.
En el quinto grupo marcha destacado el Levante casi se guro campeón de la regional

valenciana

En el seule es bastante fir me la marcha del novel Cacreño. Tieni ya 9 puntos, siguiéndole el Alcala con 7 y el Trujillo y el Salamanca con 6. Se puede decir que este este el grupo de lag reveluciones. Equipos como el Badajoz, Ferroviaria, Salamanca e Imperio de Madrid se han visto arrollados y desbancados de los primeros lugares por cuadros señores Constructores a la Co primeros lugares por cuadros

Jerez Quina, R. Ruiz y Hermanos. Aguas de Carabaña

Aguas de Fuente Salud - Málaga. Aguas de Verin-Cabreiroa Aguas de Mondariz.

Papeles de envolver, estracilla, manila, colores

VENTAS AL PORMAYOR Y MENOR DROGUERIA UNIVERSAL

General Yagüe, 12.

Teléfono, 1821

No existe ya en Tercera Di que como el Cacereño y el Tru jillo nunca salieron de la mo desta categoría regional

En el séptimo grupo tenemo_s a los dos unicos equipos que consiguieron ganar todos los partidos jugados del tor-neo. Son el Elche y el Elden se, empatados a la cabeza con 12 puntos y cuyo choque entre si ha de darnog al ganador del grupo. El equipo ilicitano mantiene el "record" de go-les que, en seis encuentros, ha fijado en 32 teniendo solo 4 en contra. El Alicante sigue en 1a clasificación con 8 pun-

Y en el octavo las cosas andan exactamente igual. El Málaga mantiene su primacia con 11 puntos, seguido del Co ria que tiene 9 y del Córdoba y 1a Olímpica Jienense que tienen 7. Nada asegurado aún pues. Las sorpresas pueden ha cer aqui de las suyas en ma-yor cantidad y calidad que en

10s grupos precedentes Esperemos a la próxima jor nada, a ver si ella puede acla rarnos un poco más el panorama. Hoy sigue tan confuso co mo ayer. - P

Contraction of the Contraction o



ፙኇኇኇኇኇኇኇኇኇኇኇኇኇኇኇኇኇኇኇኇኇኇ

ATENCION !

apertura de la sucursaj de los MUEBLES "RUIZ" Falange Española 63

Señores Constructores a la Comandancia Militar de Ceuta, donde les informarair sobre las condiciones de este concurso y residencia del Cuerpo a prendas que se citan

Monos 200 Borceguies... ... 1.200 Gorros (Tarbu hs) ... 3.200 Vendas 4.500 3.500 Pantalones europeos 1.300 Camisas 6.700 Calzoneillos europeos 1.000 Toallas 1.600 Fajas 2.000

Eden en la Cámara de los Comunes

(Viene de la primera página.) | gran utilidad para asegurar la ber mejor prueba de la pene tración y de las cualidades de Hull, como nombre de Estado que dicha declaración redacta da por el secretario norteameri

El principio acaptado en este documento es en si probable mente la decisión de más alcance que hemos adoptado.

La importancia de esta decla ración reside en 1a forma que subraya la decisión de los cuatro gobiernos de continuar nuestra colaboración y cocpe ración después de la guerra. Habla después de la crea-

ción de un organismo especial para que los grandes aliados puedan trabajar conjuntamen te de manera continuada y aña de: "toda nuestra experiencia de esta guerra nos ha mostra-do que existe la necesidad urgente de un organismo de esta clase.

Quizás la labor más importante de las realizadas en la conferencia ha sido la de adop tar medidas para la creación de dicho organismo que será im-plantado limediatamente. Su labor será la de estudiar y asesorar a los tres gobiernos en las cuestiones que estos go biernos decidan de común acuerdo, someter a su jurisdic-

Debo subrayar, dijo que no se trata de un organimo ejecu tivo. Es una pieza de la maqui naria creada para comodidad de 10s tres gobiernos interesa-dos y nunca un instrumento para imponer sus puntos de vis ta a 10s demás.

Es principalmente a estas tres potencias a quienes incum birá la responsabilidad de ase gurar que esta guerra vaya se guida de una paz duradera y es tamos de acuerdo en que no existirá ningún problema que no sea susceptible de ser solulonado, si no estamos de acuer co. n. podriamos extrañarnes de que cualquier acontecimien to internacional pudiera convertirse en un problema tambien internacional.

Eden anuncio que será crea da inmediatamente una organi zación que se encargará de es tudiar la política de los alia dos respecto a Italia y que este Entre tante consejo para Italie será de decir".—EFE.

política común respecto a di-cho país. Declaró que en la conferencia de Moscú se tuvo al corriente a los delegados soviéticos sobre la historia del gobierno militar aliado de Ita lia y sobre los principios ins-piradores de dicho gobierno.

En consecuencia de ello, afia dió, no encontramos ningún inconveniente en llegar a un acuerdo sobre la declaración realizada por la politica a se-

La última ocasión que hubie ran podido taner los alemanes para sembrar el desacuerdo en tre las tres potencias aliadas, ha sido finalmente destruída.

Eden leyó a continuación una declaración concerniente al juicio y al castigo de los criminales de la guerra, sien do vivamente aclamado por la Cámara,

Dice que no ha habido nin-guna cuestión europea de importancia que no haya sido tra tada por nosotros de una for ma o de otra:

No voy a pretender que estuvieramos de acuerdo en todos los puntos, pero ahora que co nocemos estos puntos de vista de cada uno de los participan tes, la asociación anglo-norteamericano-soviética está basada sobre firmisimos cimientos de interes común de la paz y sobre la garantia de que ningún agresor pueda romper de nuevo esta paz.

Eden negó energicamente que la conferencia de Moscú pu-diera significar una forma cual quiera de dictadura impuesta por las tres potencias cita-

Estas potencias necesitarán el consejo de otras y el orga-nismo creado actualmente no excluye otras modificaciones

en el porvenir.

Respecto a la entrevista con
el ministro turco de Asuntos
Exteriores, Eden, dijo:

"Cambiamos impresiones so-

bre la situación actual a la 1uz obtenida en 1a conferencia de Moscú.

Mi colega turco ha regresado a Angora para informar a su gobierno acerca de 10s resulta dos de estas conversaciones. Entre tanto, nada más puedo

CEUTA - TETUAN -L^RACHE

Ferretería. - Materiales de Construcción Artículos de Casa y Cocina



Domingo 14

A las 4 en punto

SEGUNDA DIVISION DE LIGA

portivo Alcoyano

Alpargatas 40.000

ALGECIRAS AL DIA

EL GOBERNADOR MILITAR DE GIBRALTAR visita oficialmente al general Yuste Segura

El Jueves tomó posesión el nuevo obispo de la Diócesis de Cádiz-Ceuta

TIPOS POPULARES DE VEN-DEDORES

¿Quién no le conoce, sobre todo en los barrios más popu-lares? Va con su mercancia, clavada en ese artilugio que con gran maña y paciencia ha sabido prepararse.

Indiferente a todos lanza el pregón a los cuatre vientos que es clarinazo a la chiquilleria que se lanza a las puertas en busca de este nuevo maná que en forma de diferentes mu nequitos, les llega al mediodia con el pregón conocido de "Las Papas".

Al límite de la frontera acudieron a recibirle el jefe de Estado Mayor coronel señor González Pons y el jefe de la Secretaria Diplomática mara Papas".

Corre el día y es entonces renegrido por el polvo de la mercancia que transporta, el piconero, con su saco al hom bro, que una y otra vez grita el pregón, que habla de ca-lor y de fogone, encendidos... "Picón... Picón gordogo".

Son muchos, así que harian la relación interminable los que por las calles de la ciu dad ofrecen su mercancia de puerta en puerta y a todos los transeúntes, con una insisten-cia, propio clazo está de la necesidad de vender para vi-

Son estos vendedores, 10 que nosotros nos atreveriamos a llamar la artesania del co-

Desde 10s tiempos más re motos, existió el vendedor am bulante. Ese que no necesita de mostradore, ni de tiendas para vender. Ese que taniendo por techo los caminos, ofrece su mercancia.

Algunos ya han desaparecido. Nosotros sin embargo, aún los recordamos y este recuerdo trae con nostalgia a nuestro pensamiento los dias felices de nuestra niñez

¡Tipos populares de vende dores! Hubo una musa ya ex tinguida, la del poeta malague ño Salvador Rueda que os can tó con el más grande de los aciertos en aquellos inolvida-bles pregones malagueños. aquellos que se histeron acordes de concierto por obra y gracia del mago poeta.

Ramonor.

GOBERNADOR ACCIDENTAL

Por ausencia del general Exemo, señor don Fernando Barrón se ha hecho cargo del Gobierno Militar el general de Brigada jefe de la Infan-teria de la 22 División don Antonio Yuste Segura.

EST

AU

R

A

N

Arista de la ciudad EL GOBERNADOR MILITAR ra Francisco Ignacio, domicilia de en Pescaderia DE FUTBOL

AL GENERAL YUSTE

Algeciras, 11. - A las doce

Le rindio honores la guar-dia del Gobierno militar.

Hylland paso al salon de recepciones, donde fué recibi-do por el general Yuste y los jefes de las cistintas Armas y Cuerpos de la guarnición.

Después cel almuerzo que le fué ofrecido, el general go bernador interino de Gibral-tar, con sus ayudantes regre-só a la mencionada plaza —

CAE AL MAR

En el lugar donce amarran
los buques correos de Ceuta
y Tánger, en nuestro puerto,
cayó al mar el niño de 9 años
Juan Cabrera Trujillo, domici
liado en General Castaños,
Patio Cumbre. Auxiliado por
varios trabajadores del puerto que afortunadamente se en

to que afortunadamente se en contraban cerca del lugar del

accidente, fué izado por medio de un cable hasta el muelle,

e inmediatamente conducido a

la Clinica de Urgencia de la

Cruz Roja, donde fué asistido por el practicante de guardia

siones en la región frontal y

mano derecha, pero afortuna damente todo de carácter leve.

CENTRO DE TELEGRAFOS

ro de 10s destinatarios, se en-cuentran detenidos 10s siguien tes telegramas en el Centro de Telégrafos: De Huelva pa

Por desconocerse el parade

El pequeño, presentaba ero

señor Pascual.

Pasó a su domicilio.

En el lugar donde amarran

DIARIAMENTE

¡Saques de banda! Antes de ningún otro va uno muy en serio. Era nece Algeciras, 11. — A las doce y media en automóvil, llego de Gibraltar el gobernador militar intermo Hylland, acom pañado de su ayudante, para devolver al jeneral Yuste, gobernador accidental del Campo la visita que niciera la semana última al citado general británico.

Al límite de la frontera para ver mejor.

> ¡Animo a ese go1 gritó Simón en una de las jugadas del pasado domingo. Fué un clarinazo de pundonor y ale-gría que sonó en el campo a

Lo que nos gustó más de todo fué Dominguez dedicado a la noble tarea de expulsar al perro del campo. No sabia mos que pertenecía a la Socie-dad Protectora de animales.

Negros por dentro y por de

ofrece a su distinguida clientela un modelo

diferente en sus existencias a

Emilio Santacana, 5. - Algeciras

pueblos.

Terminado el acto, el vicario pronunció unas palabras pa ra agradecer la presencia de las autoridades y jerarquias y representaciones y dio la ben-dición a los presentes en nom bre del nuevo prelado. El nuevo obispo de Cádiz ac-

tualmente se encuentra en Ma drid y hará su entrada solem-ne en 1a capital de 1a diócesis el dia 21 del actual.—CIFRA. CARNET DE LA VIDA LOCAL

Marcha Para Madrid marchó el excelentisimo señor don Fernando Barrón y Ortiz, general go bernador militar del Campo de Gibraltar. Le deseamos un

buen viaje.

DELEGACION LOCAL DE CIEGOS

Número premiado el día 10 The the transport of th

La

DEPORTIVAS

Procedente de Canarias don de cumple sus deberes militares. Hegó el conocido interior izquierdo Uceda. Dicen que es te jugador tomará parte en próximos encuentros, en 1a 1i nea delantera de 1a "Baiona"

Aumenta el entusiasmo en tre 10s aficionados para el par tido del próximo domingo, en tre el Algeciras y la Balompé

VARIAS NOTICIAS Procedente de Málaga y pa pasar unos días entre sus familiares, ilegó a esta don Francisco Villar Corbacho. SE DICE..

Que se va hacer una reco-gida de los perros, que circu-lan por la via pública sin bozal

También se asegura, que se hará, una limpieza de los por dioseros que invaden la pobla ción y que estos serán envia PRECIOS IMPOSIBLES DE COMPETIR dos a sus respectivas poblacio

> Se dice que ha sido solici-tado de la superioridad, el so lar del cuartel de Carabine-ros situado en la Plaza del Generalisimo Franco, para lle-var a efecto su demolición y dar a 1a amplitud. 1a citada plaza mayor

Una vez conseguida la de molición del mencionado edificio se llevarán a efecto gran des mejoras de pavimentación en la citada vía.

La carne se venía vendien do de viernes al domingo. En 10 sucesivo se venderá en las respectivas carnicerias los jueves, viernes y sábados, sien do la venta libre del citado articulo.

PARA ALGECIR IS

A las 12 horas de ay er pa só de Gibraltar para Algeciras el gobernador interino de la citada Plaza, General F. C. Hy land, acompañado de sus ayudantes, en visita oficial.

El general inglés fué esperado en la frontera, por el coronel de E. M. señor Gonzá lez Pons y por el marqués de Valle Serrato

Valle Serrato Horas después recresaron a Gibraltar los visita tes

des religiosas y centenares de fieles de la capital y de los Tres nuevos centros de la Obra maternal e infantil del Instituto Nacional de Previsión

> Hace unos días anunciába-mos la pronta apertura de nue vos Dispensarios de dicha Obra siguiendo así el programa que se ha impuesto con el fin de que la mujer que trabaja por cuenta ajena, sea atendida con los medios higiénico, y científicos que cada caso re-quiera consiguiendo con ello su mejor asistencia facultati-

Tres han sido los nuevos Centros inaugurados: uno en Denia (Alicante) y dos en Mur cia. Molina de Segura y Cieza. cuentan estos dispensarios za, cuentan estos dispensarios con servicios de Maternologia y Puericultura, con los que se podrá atender, con los ya existentes, a las obreras de los principales núcleos de población de la región levantina.

Los actos revestidos de una su solumnidad local han si

gran solemnidad local, han si do presididos por los Goberna dores Civiles de las respectivas provincias o su representante siéndolo del de Murcia, el Presidente de la Diputación, que pronunció elocuentes discursos en Molina y Cieza; el jefe de la Obra Maternal a Infantil, Dr. Bosch Marin, quien puso de manifiesto en cada una de las mencionadas legalidades. La importancia cada una de las mencionadas localidades, la importancia del Seguro y los desvelos del Instituto Nacional Dr. Sánchez Arranz y asistiendo también las Autoridades y Jerar quías locales, con los delega dos del I. N. P., etc. Queremos hacer resaltar que en el transcurso de quince

que en el transcurso de quince días se han inaugurado, con el de Calahorra, cuatro Dispensarios.

Con motivo de la apertura de estos Centros el Dr. Bosch Marín ha llevado la represen tación oficial del Comisario General del Instituto Dr. Jor dana de Pozas girando visitas a las poblaciones de Archena, Alicante, Elche Orihuela, Cartagena y Murcia, con el fin de estudiar el establecimiento de nuevos servicios.

Traspaso

Habiendo sido traspasado el Habiendo sido traspasado el Bar "La Peña" del Acuartelamiento de Riffien propiedad de doña María Muñiz a don Alberto Díaz, se pone en conocimiento, por si hubiera algún acreedor, que todas las cuentas serán saldadas por su antigue dueña sin que en ello ten tigua dueña sin que en ello ten ga nada que ver el compra-

Riffien 6 noviembre 1943.

Contraction of the second seco

de Regalos. Falange Repañola, 41 primer piso.

(********************** ¿QUIERE V. encentrar en PRIMAVERA sana v salva la ropa que ahora guarde?

Adquiera Canfolina - Naftalina y con ello librará V. a sus equipos de la politla.

Uso igual que Naftalina.

DROGUERIA

General Yagüe 12

Ventas al por mayor y menor

Bar Espana

Próxima reapertura reformado



Alfonso XI, número 13. Teléfono, 216

한장장장하다 장관장장을 하장 한 사람들은 한 한 학생들은 한 학생들 bajo. Así estaban 10s especta-dores el domingo que se situa-ron en 10 alto de la carboni

> NUEVO OBISPO DE DIOCESIS DE CADIZ Y ADMINISTRADOR APOSTOLICO
> DE CEUTA, SE POSESIONO
> DE SU CARGO
> Cádiz, 11. — Ha tomado posesión de la diócesis, que lleva

anejo el cargo de administra-dor apostólico de Ceuta, el nuevo obispo doctor Tomás Gu tiérrez Diez que ha desempeñado dicho cargo en la de Bur

gos de Osma.

El acto de tomar posesión se efectuó en la Catadral y se ha celebrado por poder, otorgado al vicario capitular don Angel Navarro Montero.

La ceremonia revistió una gran solemnidad. Asistieron el almirante jefe del departamen to. 10s gobernadores militar y civil, el Ayuntamiento y otras autoridades y jerarquías — así como los alumnos del Semina rio Conciliar representaciones de las cofradía, y comunida-

¿Quiere ser millonario?

Compre en "La Uva". donde por cada litro de vinos y lico-res o botellas de marca de 1cs res o botellas de marca de los mismos le regalan una partici pación de VEINTICINCO céntimos de la LOTERIA NACIONAL.

Vinos y Licores "LA UVA" Sacramento. 13.—ALGECIRAS.

CARTELERA **GASINO GINEMA**

Algeciras Chamartin presenta la espectacular y grandiosa superproducción en español DESFILE SOBRE EL HIELO

NUMERO ATRASADO: 85 CHINETMOS SUSCRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS Mensual, 5 ptas. Trimestre, Provincias: Mensual, 6 Trimestre, 15 ptas. Año, 60 ptas

DIARIO DE LA MANANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN

DIRECOSON -- REDACCEOR -ADMINISTRACION Y TABLERES GENERAL MILLAN ASTRAY, NUMBERO Peléfono de la Redacción y Administración, número 7-9-9. — Apartado de Co-_ rrecs nameso 1-8-8. _ _ _

han ocupado las riberas del río Sangro

En las posiciones alpinas se combate bajo la nieve

Oponen una tenaz resistencia las fuerzas germanas

Cuartel aliado de Africa del Norte, 11. - Comunicado

- El nueve de no-"Mar. viembre al atardecer, varios destructores ingleses que one raban en aguas al sur de Valo na entablaron combates con un ferrylbsiedel enemigo que transportaba gasolina y muni

El ferry se inceadió yéndo

se a pique poco después. De tres lanchas rápidas que lo escoltaban solo una logró escapar.

Tierra. - A 10 largo del frente el V Ejército opuso tenaz resistencia lanzando nu merosos pero pequeños contraataques contra nuestras fuertodas las cuales fuerón re chazados.

Han sido conquistadas va-

rias cotas de importancia. En el frente del VIII Ejér cito hubo muy mal tiempo.

En las posiciones alpinas ca yó abundante nieve. Las van guardia, inglesas han alcan-zado la ribera del río San-

Más al Sur se efectuaron algunos avances.

Aire. — La fábrica de coji-netes de Villar Perosa fué nue vamente atacada ayer por 10s bombarderos pesados de las fuerzas del noroeste africano escoltadas por cazas de gran

Los aviones atacaron también el puente y estación de enlace del Bolzano.

Bombarderos medios atacaron los puertos de Durazzo y Siplit observándose dos explosiones a bordo de un mercan-

Cazas bombarderos y caza atacaron los campanientos em plazamientos artilleros, trans-porte de automoviles y ensiso ras de campaña del enemigo.

Nuestros aparatos encontra ron una formación enemigo so 1a desembocadura.

En el Volturno se de ::lba-

ron dos aviones.

Los bombarderos nocturnos atacaron el viadueto y ferrocarril de Secco, al este de Gé

En el curso de estas opera ciones fueron destruídos cua-tro aviones enemigos. - EFE.

Cuartel aliado de Africa del Norte, 11. — Los pilotos de reconocimiento aliados informan que los alemanes hun den sus propios barcos y destruyen muelles en Leghor y Pescara. - EFE.

Argei 11. — La radio de las Naciones Unidas dice que entre las localidades conquistadas últimamente por el VIII Ejército figuran Rocca Sicu-Rionero y Casaigandia.--

Dos de lo nuestros no regre | EL V EJERCITO MEJORA SUS POSICIONES

Argel, 11 .- El V Ejército ha mejorado sus posiciones al conquistar Colle a tres kilómetros a1 sur de Colli.

Al oeste de Venafro, los nor teamericanos hicieron abortar un gran contraataque alemán.

OCUPACION DE LOCALIDA-DES ITALIANAS

Argel, 11. — Se comunica que entre las localidades con quistadas por el VIII Ejército figuran Rocca Sicila, Rionero y Casalano.—EFE.

inauguran varias salas del MUSEO ARQUEOLOGICO

Asistió el ministro de Educación Nacional

del ministro de Educación Na gió las nuevas instalaciones. cional, camarada Ibáñez Martín, han sido inauguradas esta mañana en el Museo Arqueo-1ógico varias salas.

Están destinadas a guardar después de una cuidada selección, diez mil objetos que por diferentes motivos de compra, depósito y donación han llega do al Museo en el período de tiempo comprendido entre el 1939 y 1943.

Ente estos destacan por su valor único unas celebres coronas votivas de varios monar-

Asistieron el director general de Bellas Artes, marques de Lozoya; el de Enseñanza Profesional y técnica, camarada Ferreiro; el comisario de Excavaciones señor Santolalla y el director del Museo, señor Taracena.

Visitaron detenidamente 1as diferentes salas, admirando los vasos ibéricos, esculturas floreros y objetos de vidrio de la épocas de los iberos y romanos, bustos en mármol, la copa de Amorachi1 e innumeables obje tos arqueológicos de gran va-

El ministro, acompañado de

Madrid, 11.—Con asistencia las divesas personalidaes elo

Finalmente, la concurrencia visitó las obras que se reali-zan en el edificio del Museo en el Patio de Roma.--CIFRA.

una conterencia de Garmelo Viñas en la Academia de Jurisprudencia

Madrid, 11. — En 1a Real Academia de Jurisprudencia ha pronunciado una conferencia el miembro del Consejo Superior de Investigaciones Cientificas, don Carmelo Viñas. Ocu | ra paban 1a presidencia e1 director de 1a Escuela Diplomátiel vicepresidente de la Academia y el director gene-ral de Política Exterior del Ministerio de Asuntos Exterio-

El conferenciante hizo una exposición de los problemas económicos que tuvo España que resolver durante la dominación de 10s Países Bajos.

Elogió la forma en que estos fueron resueltos y analizó las causas y los efectos que tuvieron. Fué muy aplaudido. -CIFRA.

Disposiciones oficiales

Madrid, 11 - El Boletín Oficial del Estado publica lo

Educación Nacional: Se con cede a los señores Lope Ta-blada y Lucio Roldán el ingreso en la Orden Civil de Al-fonso VII el Sabio, con la categoría de Medalla.

Ejército: Se destina para el cargo de subdelegado de la zona sur del Projectorado al comandante de Infantería, don Jesús Torres Martinez.

Administración Central:
Presidencia del Gobierno.
Dirección General de Marruecos y Colonias: Se anuncia con curso para la provisión de pla zas de practicantes seguidos en los territorios españoles

del Golfo de Guinea. Idem idem de méritos para la selección de maestros con do. -- CIFRA.

Las vanguardias inglesas [in un vasto circulo, alrededor de Kiev, los alemanes libran una gigantesca batalla

Los soviets lanzan continuamente masas de fuerzas acorazadas

ternacional de Información anuncia: "Cerca de Perekon los soviets han realizado débi 1es ataques contra 10s accesos terrestres de Crimea donde fue ron fácilmente rechazados. Las baterías alemanas destruyeron una posición adversaria.

Cerca de Bakhy fueron contenidos por contraataques 10s avances soviéticos.

En el recodo del Dnieper las tropas alemanas recnazaron al gunos ataques locales. En un vasto círculo alrededor de Kiev prosigue con igual violencia la batalla.

Los soviets lanzaron en masa sus formaciones ofensivas muy superiores en número a 10s defensores de ambos 1ados de 1a carretera de Kiev a Shitomir, donde al precio de pér didas extraordinarias consiguie ron ganar algunos kilómetros hasta que fueron contenidos de finitivamente por 12s reservas alemanas. Los combates se pro siguen actualmente con el má ximo encarnizamiento. En con traataqeu al suroeste de este teatro de operaciones 10s gra-naderos alemanes conquistaron una ciudad y capturaron cinco

tanques en perfecto estado. Contra 1as bases alemanas al noroeste de Kiev 1os soviets emplearon unas ocho divisio-nes de infantería e importan-

Pilar Primo de Rivera en Medina del Campo

Medina del Campo 11. -Procedente de Zamora, ha llegado a esta la delegada nacional de la Sección Femeni-na de FET y de las JONS, ca-marada Pilar Primo de Rive-

Se alojó en el castillo de la Mota donde está instalada la escuela mayor de mandos "José Antonio".—CIFRA. Commission de la commis

Berlin, 11 -- La Oficina În- tes fuerzas acorazadas con el emacional de Información fin de envolverlas. Gracias a la resistencia decidida de los alemanes fueron neutralizados los ataques soviéticos inflingiendo al adversario pérdidas. Los combates han vuelto a recobrar su violencia en la mañana de hoy".--EFE.

19999999999999999999 Churchill sugiere la posibilidad de una doble ciudadania yanguibritánica

Washington, 11. - Churchill washington, 11. — Churchill ha sugerido la posibilidad de una doble ciudadania entre los britanicos y los norteame ricanos escribe en el "Magazine United States New", Albert Chandler, uno de los cinco senedores escribes en el magazine un del composibilitation de la composibilitation del composibilitation de la composibilitation del composibilitation de la composib nadores yanguis que realizaron un viaje por 10s países aliados en 1ucha.

Añade que el primer minis-tro inglés hizo la sugestión du rante la visita de los cinco senadores a su residencia en Lon de Downing Street .-EFE

CONTRACTOR CONTRACTOR

noticias

Angora, 11. – En la reunión del Gobierno turco el ministro de Asuntos Exteriores, Menemencogiu, ha informado so-bre las conversaciones soste-nidas en El Cairo — EFE.

Vichy 11. — La hija del agregado de la Embajada turca en Vichy, M. Mandil, de 24 años de edad, ha perecido en un incendio que devastó la ca sa de campo ocupada por su familia. situada cerca de Fume (Saboya).—EFE.

En la región de Kavieng (Nueva Zelanda) ha sido hundido un mercante japonés de 10.000 toneladas

Las pérdidas norteamericanas en Bouganville se elevan a diez mil hombres

Melbourne, 11. - Comunicado del Cuartel aliado del SO. del Pacífico: "En la región de Kavieng,

en Nueva Irlanda una unidad pesada de reconocimiento bom bardeó y hundió un mercante Rein Bay tres barcazas y dos embarcaciones. El aerodronio de Alexisafen ha sido atacado. De 20 a 30 aparatos nipcnes que trataron de interceptar nuestra operación fuercn derribados trece.

Veinte bombarderos en picado, escoltados por cuarenta cruceros japoneses desde el cocazas enemigos que realizaban un ataque contra la navegación fueron interceptados por aparatos aliados que derriba-ron trece bombarderos y 13 ca Zas

the commence of the commence o destino en las Escuelas prima rias oficiales del Protectora-

Por nuestra parte, perdimos ocho aparatos. Dos barcos sufrieron daños ligeros v ha habido algunas pérdidas entre los tripulantes." — EFE.

Washington, 11. -- El secre de diez mil toneladas. Aviones tario de la Marina, Knox, ha de tipo medio hundieron en declarado a la Prensa que las fuerzas norteamericanas de aire y mar han hundido o averiado más de cincuenta barcos japoneses entre ellos seis gran des cruceros

Lag cifra, oficiales del Al-mirantazgo norteamericano re gistran la destrucción de 51 mienzo de la guerra. -- EFE.

Tokio, 11. - El número de marinos americanos que han perecido con sus barcos en Bou técnicos de la Marina nipona gainville es evaluado por los en diez mil' hombres por 10 menos. — EFE

Concención Cazalla de Arias

VIUDA DE MUNUZ

Ha fallecido a los 52 años de edad, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad.

Sus desconsolados: hermana, doña Asunción; sobrinos doña Maria Cazalla Ortega, don Carlos, don Manuel, doña Ana y doña María de la Paz Cazalla Verdier; sobrinos políticos doña Dolores Fernández Pérez Grueso y don Luís Meca Romero; primos y demás parientes y afectos.

Al participar tan sensible pérdida, ruegan a sus amistades asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar en el dia de hoy a las 17 horas, desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, por lo que les quedarán agradecidos.

Vivía: Falange Española 118.